

INAB REFORESTA EN LA FRANJA TRANSVERSAL DEL NORTE

A través del programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella del Instituto Nacional de Bosques -INAB- sensibilizó y reforestó en la Franja Transversal del Norte, con el fin de frenar la pérdida de cobertura forestal y contribuir con aumentar la cobertura forestal.

Personal técnico de la subregión II-5 del INAB con sede en Fray Bartolomé de las Casas, desarrolló 10 jornadas de reforestación y sensibilización en el mes de julio 2021 en los municipios de Chisec, Raxruhá, Fray Bartolomé de las Casas y Chahal, del departamento de Alta Verapaz junto a varias entidades que se convirtieron en amigos del bosque, entre ellas el Instituto Técnico en Recursos Naturales -ITERN-, el Instituto Nacional de Electrificación -INDE-, Consejos Comunitarios de Desarrollo Urbano y Rural -COCODES-, sociedad civil y organización de mujeres de ese territorio, quienes apoyaron con mano de obra y la donación de plántulas para realizar cada actividad con éxito.

“Agradecemos a la población en general por sumarse una vez más a reforestar Guatemala y a cumplir con el #YoReforestoChallenge, como parte del programa Sembrando Huella”, expresó Juan Tomas Pérez, director subregional de INAB en la Franja transversal del Norte.

Estas jornadas permitieron la participación de 91 personas entre hombres, mujeres y niños, durante las cuales se plantaron 1,050 árboles de la especie de *Cedrela odorata*, cubriendo 0.95 hectáreas.

